

Fecha	Sección	Página
09.12.2009	D.F.	12

## Hay fallas en alumbrado, trámites y <mark>agua</mark>: vecinos

## Sara Pantoja

sara.pantoja@eluniversal.com.mx

Falta de alumbrado público, de agua y de una pronta atención administrativa en el edificio delegacional, son algunas quejas de vecinos del centro de Iztapalapa que, dijeron, se han presentado desde que inició el conflicto por el gobierno local.

En el barrio San José, Elvira Camargo comentó que en la última semana —tiempo que coincide con la polémica entre Rafael Acosta y Clara Brugada— el servicio de agua potable se ha ido dos veces, lo que no ocurría en días pasados.

"Nos ha caído un chorrito y llega hasta las cinco de la mañana. A esa hora me tengo que parar para acarrearla hasta el tercer piso", dijo.

Marco Antonio Reyes, presidente de la Unión de Filarmónicos de Iztapalapa, comentó que en la Dirección de Desarrollo Social hay un retraso en el pago de los eventos que se realizaron desde el pasado 27 de noviembre, justo cuando *Juanito* retomó la jefatura delegacional.

Dijo que a su grupo se le deben los honorarios de las presentaciones que tuvieron en septiembre, octubre y noviembre pasados.

El habitante del centro de la delegación dijo que tampoco se ha atendido la solicitud de reponer los postes de alumbrado "ya ni porque es la cabecera de la delegación".

Agregó que el estar a oscuras pone a sus habitantes bajo el riesgo de la delincuencia, y teme que se genere mayor inseguridad. "Nos están orillando a la boca del lobo", alertó.

Habitante del barrio por décadas, el vecino reconoció que durante el tiempo que Brugada estuvo al frente del despacho "sí hubo mejor atención; la señora venía a preguntar que necesitábamos y ahora este señor nomás sale una callecita con todos sus policías, y se regresa. Fastidia estar en esta situación", dijo.





No han repuesto los postes de alumbrado, ya ni porque es la cabecera de la delegación"

Marco Antonio Reyes, habitante del centro de Iztapalapa



En la última semana sólo nos ha caído un chorrito de **agua** y a las cinco de la mañana"

Elvira Camargo, residente del barrio San José

Una madre de familia comentó que a raíz del *plantón* que se instaló en el Jardín Cuitláhuac por parte de los simpatizantes de Clara Brugada, ya no pasa por ahí cuando regresa de recoger a su hijo de la escuela.

Contó que luego de que el jardín había sido liberado de ambulantes, de nuevo se están desdoblando los puestos hacia las banquetas y en plena calle. Ello, dijo, resta espacio a los habitantes que gustaban de ir a pasear o sentarse en las bancas.

Aun con estos comentarios de los vecinos, Rafael Acosta aseguró que "en Iztapalapa se está trabajando al ciento por ciento".



Página 1 de 1 \$ 13870.29 Tam: 184 cm2 AGUTIERREZ